

Grund war offenbar Unaufmerksamkeit

75-Jähriger kommt mit Nissan kurz vor Afferde von der Fahrbahn ab und landet am Baum

Afferde/Coppenbrügge (wbn). Die Polizei vermutet Unachtsamkeit am Steuer. Jedenfalls kam der 75 Jahre alte, aus Coppenbrügge kommende Nissan-Fahrer, kurz vor Afferde auf der Bundesstraße 1 von der Fahrbahn ab.

Der betagte Fahrer rietete einen Leitpfosten um und knallte gegen einen schwächeren Baum. Leichte Verletzungen und 4000 Euro Sachschaden. Hier der Polizeibericht: „Am Donnerstag, 23. Februar 2012, gegen 9 Uhr, befuhr der Fahrer (75) eines Nissan-Pkw die Bundesstraße 1 von Coppenbrügge in Richtung Hameln.“

Fortsetzung von Seite 1

Rund 500 Meter vor dem Ortseingang Afferde kam der Senior vermutlich aus Unachtsamkeit nach rechts von der Fahrbahn ab, überfuhr einen Leitpfosten und prallte gegen einen schwächeren Baum im Straßennebenraum. Durch den Unfall wurde der Senior leicht verletzt. Er wurde in ein Krankenhaus gebracht. Am Fahrzeug entstand Sachschaden in Höhe von rund 4000 Euro.“